

# Nota de prensa

## Martin Brudermüller, CEO de BASF, preside la cena de gala de Expoquimia

- También presidente de Cefic, ofreció el discurso de apertura del evento que reunió los más de 600 representantes de las principales empresas y organismos relacionados con el sector
- Esta mañana ha visitado las instalaciones de BASF en Tarragona, el centro de producción más importante del sur de Europa, previo al encuentro con Pere Aragonès, presidente de la Generalitat de Catalunya

En el marco de Expoquimia, Martin Brudermüller, presidente de BASF a nivel mundial, presidió ayer, 31 de mayo, la cena de gala que ha reunido a más de 600 personas representantes de las principales empresas y organizaciones relacionadas con la industria química. Brudermüller, también presidente de Cefic, Consejo Europeo de la Industria Química, ha abordado en su discurso los principales retos a los que se enfrenta la industria, invitando al diálogo y a formar parte de la solución a todos los grupos de interés. El evento ha contado también con la presencia del Conseller d'Empresa i Treball, Roger Torrent.

Hoy, 1 de junio, ha visitado el centro de producción que BASF tiene en La Canonja (Tarragona), donde ha podido visitar las instalaciones y sus diferentes fábricas, y conocer de primera mano la actividad productiva de la compañía en el país. Asimismo, se ha reunido con más de 400 trabajadores y trabajadoras de BASF, reunión que también han podido seguir en remoto el resto de colaboradores del Grupo en los diferentes centros. Una sesión abierta, de preguntas y respuestas, que permitido poner en valor la importancia estratégica del centro de Tarragona

en particular y de la actividad de BASF en España, en general.

Martin Brudermüller se ha reunido esta tarde con el MH presidente de la Generalitat de Catalunya, Pere Aragonès, en el Palau de la Generalitat. Ambos han tenido la oportunidad de abordar cuestiones clave en torno a la transición energética y la neutralidad climática, y han debatido sobre las políticas necesarias para promover un futuro sostenible y respetuoso con el medio ambiente.

#### **Acerca de BASF**

En BASF, creamos química para un futuro sostenible. Combinamos el éxito económico con la protección del medio ambiente y la responsabilidad social. El Grupo BASF cuenta con más de 111.000 colaboradores que contribuyen al éxito de nuestros clientes en casi todos los sectores y países del mundo. Nuestra cartera está organizada en seis segmentos: Productos Químicos, Materiales, Soluciones Industriales, Tecnologías de Superficie, Nutrición & Cuidado, y Soluciones Agrícolas. BASF generó ventas por valor de 87.300 millones de euros en 2022. Las acciones de BASF se cotizan en la bolsa de Fráncfort (BAS) y en recibos de depósito americanos (BASFY) en Estados Unidos. Más información en [www.basf.com](http://www.basf.com)